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ANFRAGE         3-1212/08-KT 
 
 
 
für die ö f f e n t l i c h e  Sitzung 
 
Kreistag 18.02.2008 

 
 
 
Einreicher: Kornelia Wehlan 

  Fraktion DIE LINKE. 
 
 
Betr.:  Kleine Anfrage der Fraktion DIE LINKE. zu Bundeszuschüssen für Kitas 

 
 
Sachverhalt: 

 
Zur besseren Betreuung von Kindern bis zu drei Jahren in den Kitas erhält Brandenburg 
Bundeszuschüsse. Von 2008 bis 2013 würden 57 Millionen Euro in die Mark fließen, sagte 
jüngst im Brandenburger Landtag der Bildungsminister Holger Rupprecht. Damit würden pro 
Jahr über neun Millionen Euro zur Verfügung stehen. Da es in Brandenburg bereits einen 
sehr guten Betreuungsschlüssel gebe, werde das Geld nicht nur für Neubauten, sondern 
auch für Umbauten und die Sanierung eingesetzt, so Rupprecht. Die Gelder würden den 
Landkreisen und kreisfreien Städten direkt zur Verfügung gestellt. Als Schlüssel für die 
Verteilung gelte die Zahl der jeweils vorhandenen Kinder bis zum vollendeten dritten 
Lebensjahr. 
 
Ich frage die Kreisverwaltung: 
 

1. Wie bewerten Sie die dargestellten Zugangsbedingungen hinsichtlich der Klärung von 
Problemsituationen im Kreis (Neubau Nuthe-Urstromtal und Erweiterung der 
Kapazitäten im Norden des Landkreises….)? 

2. Wie ist der weitere Verfahrensablauf zur Entscheidungsfindung im Kreis? Gibt es 
schon einen aktuellen Diskussionsstand mit den Gemeinden und Städten? 

 

 
 
Luckenwalde, den 25.01.2008 
 
 
 
gez. Kornelia Wehlan 
Mitglied der Fraktion DIE LINKE. 
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